

Herzlich willkommen zur 10. Ausgabe von „Diversity in Recht und Wirtschaft“ (DivRuW)



Tanja Bauer-Glück



Christoph O. Hofbauer



Anna Louisa Wittlich



Dr. Valérie V. Suhr

Liebe Leser*innen,

mit welchen Worten beginnen wir die neue Ausgabe? Dies ist die Frage, die uns als Herausgeber*innen ein paar Wochen vor dem Erscheinungsdatum regelmäßig umtreibt. Für gewöhnlich entscheiden wir uns für einen Bezug zum aktuellen Tagesgeschehen. Aus gegebenem Anlass haben wir uns diesmal jedoch für einen anderen Ansatz entschieden. Auch vor uns als Herausgeber*innen und vor unserem Produkt, der DivRuW, machen Anfeindungen nicht Halt. Auch wir sehen uns dem vielerorts aufkommenden Hass auf alles, was einen Bezug zu Diversität aufweist, ausgesetzt. Deshalb möchten wir diesen Ort nutzen, um Ihnen, Ihrem Engagement und Ihrem positiven Zuspruch zu danken. Unsere Motivation, nicht aufzugeben, weiter zu schreiben und uns nicht einschüchtern zu lassen, stammt auch aus den vielen lobenden Worten an unsere Autor*innen und an uns für die informativen Beiträge und den einzigartigen Ansatz, den die Zeitschrift verfolgt. Wir freuen uns über jede einzelne Nachricht, jeden Beitrag, jede Idee und jede Weiterverbreitung. Wir sind dankbar, dass Sie alle mit ihrer Expertise und ihrer Unterstützung zur weiteren Information und Aufklärung im Bereich der Diversität in Recht und Wirtschaft beitragen. Danke, dass Sie hinter uns stehen!

Bevor wir nun in unsere Ausgabe starten, möchten wir noch ein paar persönliche Worte an Joshua Moir richten. Fast drei Jahre hat Joshua die DivRuW durch alle Höhen und Tiefen mit uns aufgebaut und begleitet. Hierbei brachte er nicht nur seine herausragende juristische Expertise ein. Mit seiner ruhigen Art, seinem Scharfsinn, seinem Humor und seiner Herzlichkeit war er ein Kollege, auf den wir uns immer verlassen konnten und mehr als das, ein sehr geschätzter Freund, der uns immer den Rücken gestärkt hat. Joshua hat mit Abschluss der zweiten Ausgabe 2025 sein Amt als Mitherausgeber der DivRuW niedergelegt, um mehr Zeit für seine Familie zu haben. Umso mehr freuen wir uns, Joshua in Zukunft als Experten in unserem Beirat begrüßen zu dürfen. Lieber Joshua, danke für die vielen Stunden Arbeit, für das viele Herzblut und die unzähligen Gespräche! Es war eine tolle Erfahrung mit dir zu arbeiten!

Damit wünschen wir Ihnen viel Spaß beim Lesen dieser Ausgabe!

Tanja Bauer-Glück, Christoph O. Hofbauer, Anna Louisa Wittlich und Dr. Valérie V. Suhr